

Reconocen a estomatólogos de la Provincia Granma

Última actualización: Martes, 04 Octubre 2022 11:39

Visto: 206

Reconocen a estomatólogos de la [#ProvinciaGranma](#) por su quehacer diario en pos de la salud bucal. [#CubaEsSalud](#)

Con el propósito de reconocer la labor que realizan estomatólogos, técnicos y estudiantes para preservar la salud bucal de nuestros pueblos, cada 3 de octubre se celebra el Día de la Estomatología Latinoamericana, fecha que recuerda la creación de la Federación Odontológica Latinoamericana en 1917.

Reconocen a estomatólogos de la Provincia Granma

Última actualización: Martes, 04 Octubre 2022 11:39

Visto: 206

Reconocen a estomatólogos de la Provincia Granma

Última actualización: Martes, 04 Octubre 2022 11:39

Visto: 206
